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BUZZETTI: INTERVENIRE SUBITO PER METTERE IN SICUREZZA LE SCUOLE
“Ancora  una  volta  la  fotografia  dello  stato  del  patrimonio  edilizio  scolastico
pubblico che ci viene restituita dal Rapporto Legambiente mostra che nel corso
dell’anno non si è verificato alcun miglioramento significativo rispetto allo stato di
grave  degrado  e  mancanza  di  sicurezza  di  questi  edifici”.  Ha  dichiarato  il
presidente dell’Ance Paolo Buzzetti commentando il XII rapporto Ecosistemascuola
di Legambiente.
“Gli investimenti in manutenzione straordinaria e ordinaria – ha aggiunto Buzzetti –
sono mediamente scesi nel 2010 del 14%, a seguito della grave mancanza di
risorse registrata dalle Amministrazioni.  E’  necessario un salto di  qualità e un
cambio di prospettiva, che consideri anche la possibilità della sostituzione edilizia e
dell’apporto  di  capitali  privati  per  avviare  un  nuovo  percorso,  che  nel  medio
periodo possa portare alla soluzione definitiva del problema.”
“In questa direzione – conclude il  presidente dell’associazione dei costruttori  –
l’Ance  ha  formulato  una  propria  proposta:  chiediamo al  Governo  di  utilizzare
l’ultimo stralcio di oltre 400 milioni del miliardo di euro deliberato dal CIPE nel
maggio 2009, come volano per iniziative di Partenariato, attivando così un volume
di investimenti complessivo pari a oltre il doppio; risorse che potrebbero essere
immediatamente  immesse nell’economia  anche attraverso  procedure  celeri,  la
sottrazione dai vincoli del patto di stabilità interno e misure fiscali di sostegno.”
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